今市小だより

| 学校のテーマ | 伝えよう今小プライドを | | 今小の合言葉 | 元気・笑顔・団結・貢献 _{||}

「チーム今小」: 円熟期

第8号 令和3年11月22日 発行者 日光市立今市小学校

校長石川僚一

初霜の候、「持久走大会の練習」「縄跳び・一輪車運動」を通して、体力つくりに励む姿がとても頼もしく思う毎日です。初冠雪の便りも全国各地で聞かれ、いよいよ冬の到来も間近となりました。しかしながら日光にとってこの季節は数々の歴史や伝統を築いてきた季節でもあります。沢山のトロフィーやカップはウインタースポーツや校内行事で活躍した様子を伝え、私たちを見守ってくれています。歴史というと本校は来年創立150周年を迎えます。多くの諸先輩達が学ばれ、発展してきたこの学び舎を改めて親しみある学校と想うのは私だりではないと思います。多くの行事で児童の様々な活躍ぶりを見てくれた二宮尊徳像をはじめ、銀杏や桜の木は優しく我々を包み込んでくれています。「行事は子どもを育てる」は本校の方針の一つです。これからも保護者の皆様、地域の皆様とともに「子どもの夢や希望を実現する」ことを支援していきたいと思います。今後とも御理解・御協力の程、宜しくお願いします。

学校教育目標 一人一人の個性や能力を尊重し、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな創造力に富んだ児童の育成

☆ 日光市に生まれたことを誇りに思える児童の育成 ☆

〇よく考え学ぶ子(知)

目指す学校像「子どもの夢や希望を実現する学校」

○明るく思いやりのある子 (徳)○進んで体をきたえる子 (体)

目指す児童像あたり前のことをあたり前に出来る児童

「凡事徹底」による育成・定着・人格の完成

目指す教師像 情熱と信頼を兼ね備えた学び続ける教師

今年のテーマ 今小 もっと 前へ Imasho Go ahead! 今小の合言葉 元気・笑顔・団結・貢献 凡事徹底

夢や希望を実現する当

1. 秋の学習発表会 11月12日(金)

今年も感染症予防のため昨年同様、低学年、中学年、高学年と3つのブロックごとに実施となりました。毎回参観者の入れ替えを行い、椅子や机の消毒作業も徹底して行いました。また、学校評議員の斎藤公男委員、池田美智子委員、猪瀬忠之委員の3名の方にも教育活動を見ていただきました。1年生は「サラダでげんき」の音楽も取り入れた劇でした。いろいろな動物のアドバイスで元気の出るサラダを作り上げていく話です。2年生は学校生活での様子を運動や遊びを中心に演じました。3年生は、音楽を中心に発表しました。「ABCの歌」でアルファベットを体を使って表現していました。4年生は、「こきりこ」、「オーラリー」など、班ごとにいろいろな曲を演奏しました。それに加えて、体育のマットの授業の成果も発表していました。5年生は、「スマイルコンサート」として、「こげよマイケル」の動きも入れた2部合唱から始まり、「キロマンジャロ」の合奏、音楽と振り付けでの英語の会話や英語での将来の夢の発表、「夢の世界を」の2部合唱と盛りだくさんでした。6年生は、「ラバーズコンチェルト」と「風を切って」の合奏。どちらもとても上手でした。また、栃木冬季国体のパフォーマーとして参加する「いちご一会ダンス」を披露しました。コロナ禍の影響で準備の時間があまりない中、どの学年も工夫を凝らして発表をしていました。



2. 6年生防災訓練キャンプ 11月6~7日(土・日)

ICM今小おやじの会主催による防災訓練キャンプが行われました。 今小の頼れる"おやじ"のみなさんが、子どもたちのために思い出作り と防災訓練を兼ねて計画・準備してきたものです。「頑張る学校・地域! 応援プロジェクト」とのタイアップで、心臓マッサージ訓練、岩魚のつ かみ取り、魚を捌いて塩焼き、薪割り体験、夜の音楽レク、おやじ渾身

のディナー、ドラム缶風呂、移動式サウナ、段ボールベッドでの就寝など、楽しみながら防災訓練を行いました。子どもたちにとってとても思い出の残る 1 泊 2 日の防災訓練キャンプとなりました。





